

令和5年度 愛育会だより 第7号

マラソン大会 豚汁プロジェクト

マラソン大会の前日・当日と岩小愛育会による伝統の豚汁の炊き出しを行いました。

4年振りの豚汁の炊き出しということで、役員の皆様で知っている方が少ししかいなかつた為、不安でしたが事前に準備してくださった山本会長・瀬藤様をはじめ、本部役員・役員の皆様のご協力のもと、大盛況に終了することができました。

○11月28日の前日準備では、午前9時より家庭科室で鍋等調理器具の洗浄、野菜のカット等を行いました。

○11月29日 マラソン大会当日は本部役員のみで炊き出しを行いました。

だしを使わない豚汁ということで、ごま油で炒めたごぼう、ネギ・しょうが・にんにく、豚肉と白菜・人参・大根・えのき・油揚げ等を寸胴鍋（お湯20ℓ）×3個に均等投入。味噌は昨年 3年生が授業で『みそづくり』を行った時に一緒に作った手造り味噌も使いました。調理は順調に進み給食の約1時間前に完成しました。

配膳は役員の方々にご協力いただき、無事全学年に提供できました。

さて、気になる豚汁のお味ですが、想像をはるかに上回るほど美味しかったです。子ども達もたいへん美味しかったらしく、何回もおかわりをお願いされ、多い目に作った豚汁でしたが、あっという間になくなってしまいました。子ども達が食べ終わってから、家庭科室まで来て「美味しかった」「いっぱいおかわりした」「ありがとうございました」等 次々に言いに来てくれた事がとても嬉しく 本当にやって良かったと感じた瞬間でした。

ご協力頂いた皆様、配膳・片付け等手伝って頂いた役員の皆様、先生方、本当にありがとうございました。

